Hoy de mañana entrevistaron a un Sr. quien decía ser representante de los usuarios en el CASMU. El Sr. más bien parecía representante de los funcionarios porque comenzó defendiéndolos a ultranza. A propósito de los derechos de los usuarios paso a relatar lo que me sucedió en el día de hoy . Fui al policlínico para una consulta con especialista, para la cual hace 3 meses que estoy esperando, y me dicen que no hay consulta porque los funcionarios no sacan las historias para los médicos. De todas formas me mandan a otro piso para hablar con un funcionario especial que se supone me dará alguna solución. Pues sí, la respuesta que me da es que tengo que volver a pedir hora, un día determinado, a una hora determinada, para otra vez tener que esperar 3 meses y ver si eventualmente se levantó el paro. Creo que es una tomada de pelo! El problema es grave, puedo entender que el derecho del trabajador es cobrar por su trabajo, pero los usuarios no tienen que pagar el pato, creo que los gremios carecen de imaginación y son irresponsables, la medida de paro a esos extremos no sirve para mejorar la situación de la mutualista y solo periudica a quienes les damos de comer. Es un problema político que compromete a todos los habitantes de este país, independientemente de nuestras afinidades políticas mientras no seamos capaces de sentarnos en una mesa con los que piensan distinto y pensar en que cada uno puede aportar elementos para una solución, en que cada uno tiene que aportar ideas y no aferrarse empecinadamente en que tiene razón, este país va a seguir sumergido y cada vez peor. No sé si les interesa el tema, o si pueden hacer algo para investigarlo, en todo caso creo que el rol de la prensa es fundamental en la difusión y si los actores de los hechos tienen dos neuronas más vale que piensen en como ponerlas a funcionar. Susana.